



Y siguen tan campantes

Los Rolling Stones cerraron este miércoles su gira 2022 en Berlín, con la que la banda celebra su 60 aniversario. "Esta es nuestra aparición número 118 en Alemania y siguen tan calientes como siempre", proclamó en alemán Mick Jagger. **PÁG 27**

Quitán obstáculos al Tren Maya

Revoca juez amparos y el INAH da vistos buenos

CHUCU. El proyecto del Tren Maya libró ayer otros dos obstáculos por lo que el gobierno podrá reanudar las obras en el Tramo 5. El juez Adrián Fernando Novelo Pérez eliminó una de las trabas al revocar tres suspensiones definitivas que paralizaban las obras del Tramo 5.

Javier May, director del Fondo Nacional de Fomento al Turismo, confirmó que se revocaron tres suspensiones definitivas. "La obra siempre ha sido legal, pero atendimos todos los requerimientos del juez para no dejar duda", aseguró May, quien compartió foto de los documentos en los que se

señala que la suspensión definitiva deja de surtir efectos.

El director de Fonatur estimó que pronto se resolverán, "también en favor del pueblo", los otros tres amparos que hay sobre el mismo tramo.

El otro obstáculo lo eliminó el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), el cual dio los vistos buenos para la construcción del Tramo 5 del Tren Maya, así lo aseguró Diego Prieto Hernández, director del instituto. En cuanto al Tramo 1, 2 y 3 ya tenemos el 100 por ciento de vistos buenos de obra en la troncal, es decir, en las vías, añadió. **PÁGS 6-7**

RADIOGRAFÍA

Reyna Paz Avendaño - Página 21

Cuatro siglos y medio: Presenta Musacchio libro sobre la historia de la Universidad de México



ABANDONO

Arturo Ramos Ortiz - Página 9

Más de un millón de menores mexicanos pasan días solos o al cuidado de otros niños, revela encuesta de Salud



PERMANENTE

Alejandro Páez - Página 7

México nombra embajador en Rusia; la oposición votó en contra

El CEESP anticipa sexenio perdido en crecimiento económico

Sombrio. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) anticipó "un sexenio perdido" en crecimiento económico con el actual gobierno, al enfrentar la economía mexicana "un panorama gris" por la falta de inversión y niveles de inflación al alza.

"Consideramos un panorama gris, por la falta de inversión, pe-

ro sobre todo la actitud de este gobierno no ha sido la más amigable con la inversión ni nacional ni extranjera y es la principal problemática para poder crecer", recriminó el director del Centro, Carlos Hurtado. Explicó que incrementar las tasas de interés en poco ayudará a controlar la inflación, ya que en México no es un país del uso de crédito. **PÁG 14**

ANÁLISIS

Taiwán: ni crisis militar ni apocalipsis próximo

Marcel Sanromá - Página 17

LA ESQUINA

Mientras muchos en el país se debaten entre los obstáculos librados para que pase el Tren Maya o las tribulaciones de la economía mexicana, este día más de un millón de pequeños, la mayoría de entre dos y cuatro años de edad, están al cuidado de otros apenas más grandes, que no superan los diez años. Esto nos habla de una carencia atroz de redes de protección social. Y nos debería ocupar.